

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Ausschuss für Anregungen und Beschwerden	21.11.2011

S-Bahnhof Weiden-West, Windschutzmaßnahmen, Anfrage der SPD-Fraktion

In der Sitzung des Ausschusses für Anregungen und Beschwerden vom 23.05.2011 hat die Verwaltung zu der Anfrage von Frau Schlapka zum Sachstand bei den Baumaßnahmen am S-Bahnhof Weiden-West Stellung genommen.

Im Oktober 2010 hatte sich eine Bürgerin an die Geschäftsstelle des Ausschusses für Anregungen und Beschwerden gewandt und sich über den fehlenden Windschutz am S-Bahnhof Weiden-West beschwert. Das Bahnhofsgelände ist im Eigentum der Deutschen Bahn AG. Die Stadt Köln ist daher nach der Hauptsatzung der Stadt Köln für diese Beschwerden nicht zuständig.

Im Interesse der betreffenden Kölner Bürger, die die S-Bahn-Haltestelle nutzen, hat die Verwaltung aber Kontakt mit der Deutschen Bahn AG aufgenommen, um auf die Behebung der dortigen Missstände zu drängen.

Die Deutsche Bahn AG (DB) hatte im Herbst 2010 mitgeteilt, dass die Montage des Windschutzes bis Ende des Jahres 2010 vorgesehen sei.

Anfang des Jahres 2011 wurden von der DB auf Anfrage witterungsbedingte Verzögerungen mitgeteilt.

Da nach Ablauf des Monats März 2011 immer noch keine Montage erfolgt war, hat die Geschäftsstelle des Ausschusses die DB erneut um Stellungnahme gebeten. Die DB hat daraufhin schriftlich zugesichert, dass der Windschutz bis 29.07.2011 errichtet wird.

Da im September 2011 die baulichen Maßnahmen immer noch nicht umgesetzt waren, hat die Verwaltung erneut bei der DB nachgefragt. Wegen organisatorischer Schwierigkeiten konnte der Fertigstellungstermin nicht eingehalten werden. Als neuer Fertigstellungstermin wurde der 28.10.2011 zugesichert.

Am 26.10.2011 hat die DB mitgeteilt, dass die Baumaßnahme begonnen wurde, aber wegen nicht erwarteter Schwierigkeiten bei der Fundamenterstellung die Inbetriebnahme des Windschutzes erst für den 09.11.2011 vorgesehen sei.

Dieser von der DB zugesagte Termin 9.11.2011 für die Inbetriebnahme ist eingehalten worden. Der Windschutz für die wartenden Fahrgäste ist nun endlich installiert.

Die Petentin wird von der Geschäftsführung des Ausschusses für Anregungen und Beschwerden über das Ergebnis informiert.

gez. Dr. Höver